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 地方自治法第 199 条第４項の規定に基づき定期監査を実施したので、同条第９項の規定によ

り、その結果に関する報告を次のとおり公表します。 

 

平成 30 年３月 28 日 

十日町市監査委員 水 落 雅 史 

十日町市監査委員 宮 澤 幸 子 

 

監 査 結 果 報 告 

 

１ 監査の種類   定期監査 

 

２ 監査の対象   防災安全課、エネルギー政策課、企画政策課、スポーツ振興課、 

環境衛生課、財政課 

 

３ 監査対象年度  平成 29 年度 

 

４ 監査の実施期間  平成 29 年 12 月 28 日 ～ 平成 30 年２月 27 日 

 

５ 監査の方法 

財務に関する事務が、法令等の定めるところにより適正に執行されているかとともに、 

公正で合理的かつ効率的な事務運営が行われているかに留意し実施した。 

監査は、あらかじめ指定した様式により提出された資料に基づく監査と併せて、必要 

   により事業を指定し、関係職員の説明を求めて行った。 

 

６ 監査結果 

 

(１) 防災安全課 

① 指定事業 

「自主防災組織育成事業」 

 

② 監査の結果 

事務事業の執行は、概ね適正に行われていると認められた。 

 

③ 意見 

 自主防災組織補助金のうち、防災資機材整備補助金については申請数が多いが、

防災活動補助金については申請数が少ない。防災活動補助金については、リーダ

ー研修会等で防災活動の取組み事例などを紹介し、自主防災の意識を高めること

により申請数を増やして地域防災力の向上につなげていただきたい。 



 

(２) エネルギー政策課 

① 指定事業 

「バイオマス産業都市事業」 

 

② 監査の結果 

事務事業の執行は、概ね適正に行われていると認められた。 

 

③ 意見 

 使用済み紙おむつ燃料化プロジェクトについては、ペレット燃料の利用先であ

る福祉施設と十分に協議を行い、しっかりとした実施設計をするとともに確実な

紙おむつの回収システムを確立するよう要望する。 

木質燃料発電やバイオガス発電プロジェクトでは、先進地の稼動実績を参考に

し、国の電力買取り制度や新しい支援制度などを注視しながら、採算が取れるの

か十分な検討を願いたい。 

 

(３) 企画政策課 

① 指定事業 

「にいがたで「暮らす・働く」応援プロジェクトモデル事業委託料」 

 

② 監査の結果 

事務事業の執行は、概ね適正に行われていると認められた。 

 

③ 意見 

 今年度で、にいがたで「暮らす・働く」応援プロジェクトモデル事業が終了し、

同様な事業である中越防災安全推進機構のにいがたイナカレッジ事業も今年度

で終了することから、来年度からの移住定住希望者や地域おこし協力隊希望者の

インターンシップに対してどのように対応していくのか検討願いたい。 

 

(４) スポーツ振興課 

① 指定事業 

「十日町地域体育施設維持管理経費」 

「吉田クロスカントリー競技場整備事業」 

 

② 監査の結果 

事務事業の執行は、概ね適正に行われていると認められた。 

 

③ 意見 

 吉田クロスカントリーハウスの管理委託料については、年４回の支払い契約と

なっているが、委託先の要望により契約支払い日より早く支払っていたことがあ



った。委託先の資金繰りを考慮し、適正な支払い時期の契約とするよう改善願い

たい。 

 吉田クロスカントリー競技場整備事業については、コースの急傾斜改良のため

使用されている建設用発砲スチロールは、夏場は外して隣地にて保管するとの説

明であったが、紫外線に対する劣化や雨や台風の対策、また盗難防止も含めしっ

かりとした保管対策をとるよう願いたい。 

 

(５) 環境衛生課 

① 指定事業 

「じん介処理費」 

 

② 監査の結果 

事務事業の執行は、概ね適正に行われていると認められた。 

 

③ 意見 

 びん類受入保管管理業務委託については、委託先の見積価格が妥当であるか十

分に検討されていないので、類似の業務委託を受けている他事業所と比較するな

ど精査願いたい。 

 各家庭でしっかりごみの分別をすることにより資源ごみのリサイクルができ、

埋立てごみの減量、限りある資源の消費抑制、地球温暖化防止などにつながるこ

とから、今後も市民への協力の呼びかけをお願いする。 

 

(６) 財政課 

① 指定事業 

「本庁舎・車庫管理経費」 

 

② 監査の結果 

事務事業の執行は、概ね適正に行われていると認められた。 

 

③ 意見 

 清掃業務委託については、見積書の内訳が詳細な積算となっていなかったので

今後は詳細な見積書を取るよう改善願いたい。 

また、契約書では「清掃作業実施報告書を毎日提出するもの」とあるが現状は

月末に一括して受けているので、受託者の過度の負担とならない方法で契約書通

り毎日確認するよう改善願いたい。 


